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中間会計報告について            
 

 この項目では、会計報告に関する質問について取り上げます。 

 

書記局費の支出は、学生自治会加盟手続き資料など

を作成する 2 月に集中するため、11 月末段階では執行

率が低くなっていました。このように、執行率の低い

項目は、自治会の年度区切りの後半である 12 月～6 月

に集中するものです。 

 

また、全学新歓実行委員会への支出金が 0 だったの

は、中間会計報告書の作成段階では次春の全学新歓実

行委員会が発足していなかったためです。 

 

ステージ再購入積立金は、ステージ 1 台を購入するために 2012 年度から 10 年間の予

定で積み立てを行う計画に従っています。ステージ管理委員会の一部門であるステー

ジ管理局で実際に管理を行っている友好祭実行委員会と白鷺祭実行委員会と話し合い

を行って、その上部組織である管理委員会にて修理費や再購入費の支出の是非を判断

します。

Q：書記局費の支出が予算より少ないのはなぜ？/ 

全学新歓実行委員会への支出金が 0 であったことや、 

執行率の極度に低いものはなぜ？/ 

ステージ再購入積立金の執行基準はどうなっているの？ 


